

Bonjour,

Je suis accompagnant d'élèves en situation de handicap plus communément appelé AESH.

Nos missions devraient être d'aider, de soutenir, d'adapter pour ces élèves à besoins particuliers mais en réalité on nous demande d'être des infirmiers, des psychologues, des éducateurs, des aides médico psychologiques et bien d'autre encore ...

Ces dégradations de nos conditions de travail sont directement liées à l'inclusion systématique mise en place depuis plusieurs années, aux suppressions des postes spécialisés, au manque de moyens, de formation du personnel, aux fermetures des structures adaptées ou spécialisées et au manque de places.

Le ministre a même avoué que 24 000 élèves sont en attente de place.

L'arrivée en classes ordinaires de ces enfants engendre de graves conséquences pour tout le monde.

Les actes violents sont devenus notre quotidien : cailloux lancés dans la tête, coups de ciseaux dans le dos, crachats, morsures, la liste est longue ...

On ne vous parle pas des violences verbales, insultes, injures, des gestes menaçants.

Les remontées du terrain sont alarmantes, combien de collègues en arrêt maladie, de fiches sécurités au travail, voir de démissions.

On nous annonce 2000 postes d'AESH en plus mais où vont-ils les trouver ?

Qui serait prêt à travailler dans de telles conditions ?

Qui répondrait à cette annonce ?

**Recrute
Cherche AESH**

Payée moins de 1000€ par mois

Vous aurez à charge plusieurs élèves parfois sur plusieurs établissements parfois sans frais de déplacement

Vous pourrez être changé d'établissement du jour au lendemain

Vous ne pourrez pas travailler en temps plein

Vous n'aurez pas de statut

Et ne bénéficierez pas d'une vraie formation

Mais vous devrez être expérimentée, motivée et surtout avoir une incroyable capacité d'adaptation.

Alors qui a envie de candidater ? ??????

Nous on a la réponse ... personne !

La situation est intenable et la question est combien de temps allons-nous encore pouvoir tenir.

Nous sommes tous impactés par la question de l'inclusion et tous ensemble nous serons plus forts pour avancer sur nos revendications :

- **Un statut de la fonction publique**
- **Un véritable salaire (soit un temps plein pour 24h d'accompagnement)**

Comment accepter de travailler jusqu'à 64 ans alors que certains d'entre nous sont obligé de cumuler plusieurs emplois. Comment envisager une retraite en dessous du seuil de pauvreté ?

De ce fait, nous nous joignons à vous, camarades pour l'abrogation de la réforme des retraites

Vive le SNUDI FO 43 vive l'udfo43 et vive la cgtfo

